
 
 

PENTECOSTÉS 
 
Querida comunidad educativa: Nos vamos preparando para la venida del Espíritu 
Santo. El 23 de mayo es la solemnidad de Pentecostés. 
Preparamos un rincón en nuestra casa para encontrarnos en familia y con Jesús. 
Podemos colocar un mantel, una vela, una cruz, la imagen de María y la Palabra.  
¿Se animan a decorar la vela con una llamita de fuego? 
En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén. 
 
ESCUCHAMOS LA PALABRA DE DIOS:  
Los discípulos estaban encerrados, escondidos y con miedo, pero van a recibir una visita 
que lo cambiará todo. ¡Es tan importante lo que vamos a escuchar en la Palabra de hoy 
en nuestra Iglesia este día lo recordamos con una gran Fiesta! Vamos a descubrir de qué 
se trata…  

 
 
¿QUÉ DICE  LA PALABRA? 
Compartimos entre todos qué recordamos del Evangelio. 
“LA PAZ ESTÉ CON USTEDES” y esta Paz les devolverá la confianza a todos. ¡Qué 
regalo es vivir con la Paz de Jesús!  
Y sigue hablándoles… ¡Como el Padre me envió, ahora Yo los envío a ustedes!  
¡Reciban el Espíritu Santo! En esta fiesta recordamos que Jesús nos dejó su Paz y su 
Espíritu y nos entregó la misión de “salir del encierro” a compartir con todos que Jesús 
resucitó y está con nosotros.Nuestro Papa siempre habla de la “Iglesia en salida” y 
nosotros podemos hablar de los “corazones en salida”.  
 
¿QUÉ NOS DICE LA PALABRA? 



 
 

Imaginemos  a Jesús abrazándonos y diciéndonos algo así… 
A PARTIR DE AHORA, MI PADRE Y YO NOS QUEDAMOS PARA SIEMPRE CON CADA 
UNO DE USTEDES A TRAVÉS DEL ESPÍRITU SANTO. NUNCA SE SIENTAN SOLOS 
PORQUE ESTAMOS JUNTOS. ¡SOMOS UNO! EL AMOR NOS UNE COMO TAMBIÉN 
LOS TIENE QUE UNIR A USTEDES . ESA ES LA FIESTA QUE CELEBRAMOS HOY : 
¡PENTECOSTÉS! 
Esta misión es tan importante para todos, que por eso muchas veces decimos que en 
este día celebramos EL CUMPLEAÑOS DE NUESTRA IGLESIA. Porque con esta 
invitación de salir a compartir el amor de Dios a todos nace nuestra Iglesia.  
 
Siempre va a llegar a nuestra familia, a nuestras casas, a nuestras vidas, lo esperemos o 
no. Los discípulos tenían las puertas cerradas y entró igual. Es que nuestro Dios es un 
Dios de puertas abiertas, de brazos abiertos, es un Dios que no pide explicaciones, que 
ama con locura, ama siempre, ama a todos y especialmente a aquellos que nadie ama. 
Ama con nuestra mirada, con nuestras manos, con nuestros gestos, con nuestras 
palabras, con todo lo que nosotros hacemos por amor. 
¡Por eso es tan importante nuestra misión! 
Hay que pedirle mucho al Espíritu para que realmente nos ayude en este camino. 
¿Le rezaron alguna vez al Espíritu Santo? 
Los invitamos a aprender a rezarle, a hablarle, a sentirlo presente actuando en nuestros 
corazones. El espíritu es como el aire que respiramos. Así como necesitamos el aire para 
vivir, necesitamos del Espíritu de Dios para aprender a amar. ¡Por eso es el Dios de la 
vida, por eso nos llena de paz y nos entrega todo lo que necesitamos para ser felices y 
hacer felices a los demás! 



 
 

 
 

 

¿REZAMOS JUNTOS? 
  
Hoy vamos a rezar un pedacito de la secuencia del Espíritu Santo y después la seguimos 
con nuestras sencillas palabras que tanto alegran el corazón de Dios. 
 



 
 

 
Ven Espíritu Santo a nuestra comunidad educativa, necesitamos de tu fortaleza en este 
tiempo. Consuela y acompaña especialmente a los que se encuentran enfermos y a sus 
familias… que tus dones y frutos desciendan sobre cada uno de nosotros. 
¡FELIZ DÍA DE PENTECOSTÉS! 

 

Pastoral Educativa.  
 


